

bandes de Chaldéens, dit-il, se sont jetés sur vos chameaux et les ont enlevés, après avoir massacré ceux qui les conduisaient. Seul j'ai pu fuir pour vous l'annoncer."

Il parlait encore qu'un quatrième, accourant hors de lui, s'écria : " Vos fils et vos filles mangeaient et buvaient dans la maison de leur frère aîné, lorsqu'un vent impétueux, soufflant du côté du désert, ébranla les quatre coins de l'édifice. Vos fils et vos filles sont morts, ensevelis sous les décombres. Je me suis échappé seul pour vous l'annoncer."

En apprenant cette série d'effroyables calamités, Job se leva, déchira ses vêtements, rasa sa tête en signe de deuil, et se prosterna, le front contre terre pour adorer le Seigneur : " Nu je suis sorti du sein de ma mère, s'écria-t-il, et nu j'y rentrerai. Dieu m'a tout donné, Dieu m'a tout enlevé : que son saint nom soit béni !"

Bien que son coeur fût meurtri, ses lèvres ne prononcèrent contre Dieu aucune parole répréhensible. Mais là ne devaient point s'arrêter ses malheurs.

(à suivre.)

---

### Memento hebdomadaire

QUÉBEC.—Les Quarante-Heures auront lieu à Stoncham, le 13 ; à St Samuel, le 14 ; à St François de la Beauce, le 16 ; à St Calixte, le 18 ; à Ste Catherine, le 19.—M. l'abbé Bouffard est parti pour Rome, dimanche dernier, avec l'intention d'y séjourner au moins un an.—Le nombre des prêtres de l'Archidiocèse, inscrits sur le catalogue, est actuellement de 396. M. l'abbé L. A. Proulx, âgé de 85 ans et ordonné le 22 septembre 1832, ouvre la liste, et M. l'abbé J. Auguste Boulet, ordonné le 11 août dernier, la ferme.

---

Directeur : M. l'abbé D. GCSSELIN, curé du Cap-Santé, Portneuf.